

## CHAPITRE IV

## LES SEIGNEURS DE LA PIERRE ET DURETTE

---

§ 1<sup>er</sup>

Familles ayant précédé les Sarrazin de La Pierre.

Claude Le Laboureur, dans les *Mazures de l'abbaye royale de l'Isle-Barbe* (26), rapporte que noble Etienne d'Ars, chevalier, *seigneur de Durette*, maria, l'an 1504, Charlotte d'Ars, sa fille, à Philibert Merle, seigneur de Rébé, dont elle n'eut point d'enfant. Ce Philibert Merle était fils de Louis Merle, seigneur de Rébé et de Chenevoux, l'un des combattants de Montlhéry, ayant commandé en 1477 l'arrière-ban de Beaujolais, et de dame Ancélise de Chenevoux (27).

---

(26) Réimpression de 1887. Tome II, fol. 310 et 219.

(27) Le nom de *La Pierre* se trouve mentionné, antérieurement à cette date de 1504, au terrier des rentes de la chapelle de Sainte-Marguerite de l'église collégiale de Notre-Dame de Beaujeu, à l'occasion d'une reconnaissance faite en 1446 au profit de cette chapelle par